

Schizophrenie eine verzerrte Welt erleben

Erlebnisausstellung

pro mente | **bgld**

www.promente-bgld.at

Erlebnisausstellung Schizophrenie – eine verzerrte Welt erleben

Erleben Sie die Welt der Schizophrenie in 5 Minuten hautnah und lernen Sie, das Krankheitsbild besser zu verstehen. Diese interaktive Ausstellung soll als präventives Angebot dienen, um ein Bewusstsein für psychische Erkrankungen zu schaffen und Vorurteile abzubauen.

Besucher:innen erhalten einen Einkaufskorb mit einer Liste an Haushaltsprodukten, die sie „einkaufen“ sollen – dazu steht ein handelsübliches Regal mit Produkten des täglichen Bedarfs zur Verfügung. Über einen Kopfhörer hören die Teilnehmer:innen Aufnahmen von Stimmen, wie sie auch Menschen mit Schizophrenie erleben.

Wo kann die Ausstellung gebucht werden?

Betriebe, Gemeinden, Schulen und Institutionen, die das Thema psychische Gesundheit stärker in den Fokus rücken möchten, können die Ausstellung direkt bei pro mente Burgenland unter folgendem Kontakt buchen:

pro mente Burgenland

Neusiedlerstraße 39/ Top 7
7000 Eisenstadt

Tel.: 02682 – 651 88
email: office@promente-bgld.at

Ein Projekt von

pro mente | **bgld**